
　　　　「NextStage」
　　　　~熊南の取り組み〜

熊取町立熊取南中学校　R5．生徒会
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２０２３年度生徒会スローガン
「初志貫徹〜Next stage　新たな挑戦」



スローガンへの思い
初志貫徹‥はじめに決めた目標を最後まで貫き　　　　　
通してその目標を達成する
Next stage･･前回の生徒会目標で創り上げた
　　　　　「New minachu standard」としてでき　　　　　  
た基本から次のステージへ進むという                  
                      意味



　　また一文字ずつに意味が込められており
　　　　　　　　Nextから
　　　　　　　　 N・Nice
 　　　　　　　　E・enjoy
　   　　　　　　  X ・exciting
                                 T・try



Stage 
　　S・smile　　　　　　（スマイル）
     　 T・team　　　　　　（チーム）
　　　A・action　　　　（アクション）
　　　　G・great　　　　（グレート）
　　　　　E・endress　（エンドレス）　　

と、それぞれに意味が込められています

　　　ステージ
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　　　常務委員会について

毎月の専門委員会の前と後に各委員会の委員長と生徒会役員

が集まって、　

「どんな取り組みを行っているか」「反省点」　

　　　　　　　　　　などを話し合っている！



実際の様子



協力体制を作ることができた！！
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              　　　みなポス 
　



　
目標

生徒会だけではなく、南中生みんなの意見を取り入れた　
熊取南中学校を作っていく。

内容

・解答用紙について（名前を書く？書かない？）　
・設置場所　
・置いた結果出た問題



意見用紙について

名前あり

メリット：意見を書いた人に直接話を聞くことができる。

デメリット：偽名を使っていたずらされる可能性がある。

名前なし

メリット：名前がないほうが気軽に書いてもらえる。

デメリット：意見箱で遊ばれる可能性がある。



出した意見に責任を持ってほしいという理由から・・・

　名前を書いてもらうことに　　　　　　　　　　　　
しました！！



置く場所について

どの学年の人にも意見を書いてほしいという思いから、　　　みんなの
目に付くところに置いています！

問題点

・置いた結果、「スマホを使えるようにしてほしい」　　という意
見がほとんどだった。

・意見用紙だけ持ち帰られるなどのいたずらをよくされた。

→次のページの「頭髪について」はこのみなポスからもらった　　意見
を生徒会で話し合って実現させたものです！
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〈目的〉
・みなポスに
「体育大会で編み込みをOKしてほしい！」
という意見があった

　　みなポスを活用した初の取り組み🎉



〈生徒会の思い〉

・コロナ禍で制限がある中だからこそ

少しでも　みんなが楽しめる体育大会にしたい

そこで！！
生徒指導の先生と校長先生にプレゼンをした

すると!！　　　　

「ルールの中でヘアアレンジを楽しみ、　　　　　　全力で体
育大会を行う」なら、いいんじゃないか　という生徒指導の
先生から！



生徒会役員、たくさんの先生方と話
し合い、全校生徒の皆さんにもアン
ケートを行うなど、
学校全体で考えた結果、初めて
「みなポス」が活用される機会
になりました。

この取り組みは・・・
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〈目的〉
・次年度、入学する6年生たちの不安を少しでも減らす
・南中での具体的な取り組みを知ってもらう
　　⇒「楽しみだな」「やってみたい！」など興味を　　　持っても
らいたい

〈生徒会の目標〉
・中学校を「楽しそう！」という印象を持ってもらう

小中交流会



〈内容〉　　　

・学校紹介⇒　年間行事予定、取り組みなどの　　　　　　　
紹介

・授業体験⇒　各グループで各教科の授業体験　

・クラブ見学⇒　各グループでクラブを回り活　　　　　　　　
動中の様子を見学＆主な活動　　　　　　　　内容の
紹介　     



〈実施時の様子〉
・授業体験　⇒理科の実験【バスボム作り】

　　　　　　　自ら質問したり、教えてもらうことで
　　　　　　　考えと繋がりを深めた。いきいきと授業に　　　　　　　
取り組んでいた

とあるクラスでは…

小学生の様子は…

小学生の様子は…
・クラブ見学　⇒見たり、聞いたりすることでイメージ　　　　　　　　
が湧きやすくなった→「このクラブ
　　　　　　　　入りたい!!」という声が聞こえてきた
　　　　　　　　



〈感想〉
交流会後　⇒「入学するのが楽しみになった！」
　　　　　　「不安がへった！」　という感想を
　　　　　　小学生から聞き、とても嬉しかった
・目標としていた部分がおおよそ達成できた　　　

〈課題〉
連携が取れず、バタバタしてしまっていた…

　　　　　　　　　　⬇
　現メンバー初の大仕事でとてもやりがいを感じた
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バレンタインデー

バレンタインデー

内容

・目標決め
・ルール決め
・校長先生へプレゼン
・振り返り・反省点

学校内でお菓子の受け

渡しをやりたいかを

話し合いました！！



目標：ルールを自覚しながら楽しめる
　　　　　　　　　　　　規律のある学校を目指す。

目標に対する課題
今、学校のルールを守れていない人達にどう自覚させるか。

やりたいかどうか委員長さんに聞いたところ
・お菓子交換はしたいが廊下が混んでしまう
・校内で食べない
・密になる　
・ホワイトデーは受験後にあり少しの楽しみを作って欲しい　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　などと意見がありました



ルール決め

・渡す物は、何が適切か考える。
・廊下ではなく教室などで受け渡しする
・他学年に渡すときは事前にアポを取る
・校内で食べるのは禁止
・放課後に受け渡しを行う

この5つのルールの中で
　　　　　　　行いました！



校長先生へプレゼン

やりたい理由を4つとアンケート結果を見て考えたことお話
しました。

1,生徒会ではバレンタインイベントをゴールではなく学校　をより
よくさせるための通過点だと考えている

2,ルールを守らないと信用してくれた先生方を裏切ることに　なる
という意識をもつことは規律のある学校を作っていく　ことに繋が
ると思う

3,校外での受け渡しは、安全面から見ると危ない



4, アンケート結果からみて13人を除いた全員が
　校内での受け渡しをしたいと回答してるため。

アンケート結果を見て考えたこと
・参加したい思う人が多い→やはり成功させたい！
・参加したくない人達の気持ちをどう受け止めるか
　　　 「参加したくない人もいます。周りの人の邪魔にならな

い場所で受け渡しを行いましょう。」という　　　　　　　発
信を行った。

などなど、、、

←校長室での様子

写真は削除



バレンタイン感想・反省点

・移動がスムーズにいけた
・校内で誰も食べてなかった
・みんな楽しそうだった

感想

反省点

・放送が聞こえなかった
・時間外に出していた
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３年生を送る会（準備）

１、２年生の様子

２年生は学年全体で３年生へムービーを作成
１年生は各クラスごとに３年生へムービーを作成

各クラブの１，２年生は各クラブの３年生に
メッセージムービーを作成



３年生を送る会（準備）

３年生は各クラスごとに１，２年生の
メッセージムービーを作成。

各クラブの３年生が各クラブの１，２年生
にメッセージを作成



３年生を送る会をとうして

１、２年生は３年生に感謝の気持をわかりやすい形
で示すことができた。
３年生からのメッセージを受け取って頑張ろうとい
う気持ちや嬉しい気持ちになった。

全校生徒の縦の繋がりが生まれる
イベントになっている。
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　　　　　　　　　制服改定

　　・制服の組み合わせ候補を選んだ
　　
　　・エンブレムの募集、選定
　　
　　・全校生徒、保護者からの意見収集
　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　などを行なった



　　メリット 　　　デメリット

セーラー服
　　・
　　　詰袖

･古くからの伝統の継承

･学生の間しか切れない　
という特別感がある

･体温調節が難しい

･性の多様性に
　　　　対応しづらい

〈メリット・デメリット〉

・セーラー服のほうが可愛い
・今の制服は、動きにくい　　
　　　　　　　　　　　　という意見もありました。



１．性の多様性（LGBTQなど）に対応しづらい

２．体温調整が難しい

　生徒からも、制服を改定してほしいという声があった



投票の結果決まった制服は…

選んだポイント
・学校イメージカラーの緑が
　使われているから

・他校と違うカラーを使うことで
　独自性を出すことができるから

・投票数が多かったから



〈エンブレム〉

選んだポイント
・熊取町の花🌻で校章を表現している

・落ち着いたデザインで中学生らしさを　感じ
る

・グリーンブレザーにあっている

・着用する可能性のある1･2年生の意見を　
尊重したい



みんなで選び、決定した新たな制服で
「Next　Stage」に向かって、よりよい学校になって
いってほしいと思います。
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南中文化の日

毎年１１月前半に行われる、熊南史上最大規模の

イベントです。

今年度のテーマは「新時代〜あこがれをこえて〜」

になりました。



ビッグアート
全校生徒で１つのビッグアートを作ります。
ビッグアートの発表前に生徒会で作成されたオープニング
ムービーの上映もあります。



　  学級旗コンクール

　体育大会で各クラスが作成した

学級旗の優秀作品を決定する

投票を行っている。

　各クラスは、自分のクラスの

学級旗をPRするムービーも撮影

します。



今年度は

　コロナの制限も緩和されたことから、

体育館での集合型で「南中文化の日」を行うこ

とを計画している。

　コロナ前の盛り上がりを、再び感じることができるこ

とが楽しみです。



各生徒会役員の「初志貫徹」が１つとなり

よりよい学校になるように、２学期以降も

頑張っていきます！



ご清聴ありがとうございました 


